Informe mensual - Septiembre 2025



BITABILIDAD IV

La situación habitacional en Santiago Oeste

presenta innumerables desafíos. Muchas viviendas están ubicadas en zonas vulnerables, como cañadas o terrenos inestables, y se encuentran en condiciones estructurales deficientes, con problemas hacinamiento, filtraciones y deterioro. Por este motivo, y partiendo reconocimiento del derecho humano a un hábitat inclusivo y sostenible, iniciamos la cuarta fase de nuestro proyecto Habitabilidad, en el que además de la construcción y reforma de viviendas para población vulnerable, implementaremos acciones dirigidas a la incidencia en políticas públicas equitativas, inclusivas У comprometidas con el desarrollo sostenible.

Continúa leyendo



dimos por concluido el taller

territorio: Jóvenes Awajún

desde

"Comunicar

hacia la reportería radial comunitaria", como parte del proyecto desarrollado а SAIPE en comunidad de Urakuza. Con esta capacitación se buscaba fortalecer las capacidades adolescentes awajún para comunicar desde comunidad a través de la radio, integrando cosmovisión y realidad local con herramientas prácticas del reportaje periodístico. A partir de ahora, estos y estas jóvenes dispondrán

alimentación saludable y cuidado del medio ambiente. Continúa leyendo

de un espacio radiofónico

en Radio Kampagkis 91.7,

que

sensibilizar a la ciudadanía

podrán



celebramos

septiembre

una hermosa jornada llena de talento y creatividad. Como cada año, dimos apertura a la Exposición 2025 de la Escuela de Arte y Tiempo Libre Mauro Lorenzo. La EATL tiene como objetivo contribuir a mejorar de la calidad de de los habitantes, mediante la formación en distintas disciplinas artísticas. La Escuela ofrece talleres de teatro, folclor, dibujo, música, pintura y producción artesanal en los que participan niños, niñas, adolescentes y jóvenes de la comunidad de Santa Lucía y áreas aledañas. En esta muestra se llevan a cabo presentaciones de los talleres de dibujo y pintura, folclor y teatro que realizamos durante

Continúa leyendo

este año 2025.

# **COLOMBIA**

Casa de la Infancia

**NUESTROS PROYECTOS** 

#### Seguimos con nuestras actividades en la Casa de la Infancia. Durante el mes de septiembre, los y las asistentes a los talleres de huerto escolar aprendieron a elaborar materas, a identificar los

rebrotes como una capacidad natural de las plantas para regenerarse y a sembrar distintos tipos

de vegetales. Mientras los talleres de manualidades estuvieron enfocados en la elaboración de

canastas en papel periódico para que pudiesen ser utilizadas en los cursos de danzas. Además, los y las menores y adolescentes que asisten a los talleres realizaron una excursión a la finca Mochuelo. En este espacio se promovió la integración entre niños y niñas de distintos grupos, mediante la actividad lúdica de elevar cometas, favoreciendo el desarrollo socioemocional, la cooperación y el disfrute del entorno natural como escenario de aprendizaje.





## Dos eventos especiales marcaron el mes de septiembre en Jicamarca. El Colegio se sumó con entusiasmo a la XII Maratón Latinoamericana de Lectura y la XIV Maratón Peruana de

#### Lectura, bajo el inspirador lema "Todos unidos por la lectura". En el nivel primaria, los estudiantes vivieron esta jornada con actividades que los motivaron a leer, reflexionar y compartir. A través de lecturas colectivas, diálogos y dinámicas participativas, comprendieron que la lectura

es un camino para crecer como personas críticas, solidarias y creativas. Además, durante la segunda quincena celebramos nuestras tan esperadas Olimpiadas 2025, una fiesta deportiva que reunió a toda la comunidad educativa en un ambiente de alegría, compañerismo y sana competencia. Nuestros estudiantes del nivel secundaria vivieron con emoción esta jornada, demostrando no solo sus talentos deportivos, sino también valores como la disciplina, el respeto, la amistad y el trabajo en equipo.





formación sobre alimentación saludable y cuidado del medio ambiente. En ese sentido, la formación en técnicas radiofónicas que han recibido estos y estas jóvenes contribuirá a la difusión de mensajes sobre alimentación nutritiva, recuperación de cultivos tradicionales y prácticas sostenibles.

del reportaje periodístico. Esta capacitación forma parte del proyecto de soberanía alimentaria

que desarrollamos junto a nuestro socio local SAIPE, y con la financiación de la Xunta de Galicia.

Además de las actividades relacionadas directamente con la producción agroecológica y la





trabajos realizados por los estudiantes de la escuela durante este curso. REPÚBLICA DEMOCRÁTICA

**DEL CONGO** 

Mutoka Mwoyo, Ditunga y La Bonté

Seguimos comprometidos y comprometidas con los menores del orfanato La Bonté, conscientes

refuerza los ciclos intergeneracionales de pobreza, lo que compromete los avances hacia los

reducción del riesgo ambiental, el fortalecimiento de la gobernanza local y el impulso de

actividades económicas inclusivas. Además, seguimos avanzando en nuestro proyecto

Juventud e Incidencia V. En ese marco, el 26 de septiembre inauguramos la muestra anual de

la Escuela de Arte y Tiempo Libre Mauro Lorenzo, en la que realizan presentaciones de los

### de que este no es sólo un compromiso con la infancia más vulnerable, sino con el futuro de todo un país. Desde una perspectiva de desarrollo son muchas las implicaciones que tiene la elevada cifra de menores en situación de orfandad que caracteriza a la RD. Congo. En primer lugar, la exclusión de los huérfanos de los sistemas educativos limita la formación del capital humano, elemento central para el crecimiento económico de cualquier nación. Además, la insuficiencia de políticas públicas y de redes institucionales de protección impide transformar la juventud en un motor de cohesión social y estabilidad política. Finalmente, la marginación de esta población

ODS, particularmente aquellos vinculados a la reducción de desigualdades, la educación de calidad y la construcción de instituciones sólidas. En consecuencia, la atención a la problemática de los huérfanos en la RD Congo no debe limitarse a intervenciones de carácter asistencialista, sino que requiere de un enfoque integral de desarrollo humano y social. Ello implica fortalecer los sistemas de protección infantil, garantizar el acceso universal a la educación y la salud, e implementar políticas inclusivas que permitan a esta población ejercer plenamente sus derechos y participar activamente en la construcción del futuro del país. CENTRO DE ACOGIDA LA BONTÉ

Tus datos no serán cedidos a terceros, salvo obligación legal.

443 143.

Visita nuestro blog

Colabora



Según lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y el Consejo de 27 abril 2016, te recordamos que tus datos han sido incorporados al fichero Donativos y/o Suscriptores y/o Voluntarios, titularidad de Fundación Balms para la Infancia, y cuyas finalidades son: gestión de donaciones voluntarias; gestión de datos de las personas que participan voluntariamente en nuestras actividades; gestión de suscriptores para el envío consentido de la información general solicitada.

Declaras estar informado/a y puedes ejercitar todos tus derechos escribiendo a Fundación BGI para la Infancia, c/

Puedes darte de baja aquí

Copyright © 2020 Fundación BGI para la Infancia, All rights reserved.